

Antrag Nr. 21-J-42-0021

Musa Yolver, Sofie Henzel

Betreff:

Der Basketballplatz in Freudenberg - Verbesserung notwendig!
- Antrag von Musa Yolver und Sofie Henzel vom 16.06.2021 -

Antragstext:

In Freudenberg (Freudebergstraße, Ecke Dahlienweg) gibt es ein kleines Basketballfeld aus Beton mit einem Korb aus Metall. Für das sportliche Angebot Freudenbergs ist er sicherlich eine Bereicherung, jedoch ist sein komplettes Potenzial nicht vollkommen ausgeschöpft. Auf der kleinen Fläche fehlt es an Licht, sobald die Sonne untergegangen ist. Eine Laterne oder jegliche Art von Beleuchtung die dort fest angebracht wird, wäre wünschenswert. Unter anderem gibt es dort keine richtige Sitzmöglichkeit, außer große Feldblöcke, auf denen es nach kurzer Zeit sehr unbequem wird. Eine Picknickbank samt Tischplatte würde hier das Probleme lösen.

Das größte Problem an dem Basketballplatz sind jedoch die großen Hecken und Sträucher rund um das Feld. Der Ball fliegt sehr oft in das stark bewachsene Dickicht und mit den vielen Dornen ist es oft schmerzhaft den Ball von dort zu holen, sofern es überhaupt möglich ist. Ein hoher Zaun oder ähnliches würde hier Abhilfe leisten. Auch in Nachsprache mit anderen Jugendlichen finden diese Forderungen starken Rückhalt.

Das Jugendparlament möge daher beschließen,

Der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport möge beschließen,

Der Magistrat wird gebeten

- 1.) zu berichten, ob
 - a. eine Lampe/Laterne an dem Platz angebracht werden kann
 - b. eine Sitzmöglichkeit, wie zum Beispiel eine Picknickbank, zur Verfügung gestellt werden kann
- 2.) sich mit dem Problem der Hecken/Sträucher zu befassen und Lösungen zu finden. Beispielsweise einen Zaun, damit der Ball nicht in die Hecken fliegt oder die Hecken so zu beschneiden, dass es einfacher ist, den Ball von dort zu holen.

Wiesbaden, 17.06.2021